

# Montant pour un voyage à l'étranger

G. A., Paraguay

30/04/2015

Je remercie saint Josémaria d'avoir intercédé pour moi. Je me préparais à partir à l'étranger pour une semaine de cours. D'après mes calculs, je ne m'en sortirais pas. Comme je ne voulais pas faire un emprunt, j'ai eu recours à saint Josémaria. J'ai vérifié mon compte de dépôts et j'ai découvert que l'établissement où je travaille y avait viré un montant qu'il aurait dû

verser depuis des mois. C'était la somme dont j'avais besoin. Touchée par la générosité du Seigneur, j'ai constamment recours à l'intercession de saint Josémaria.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/montant-pour-un-voyage-a-letranger/> (13/01/2026)